

(様式4)
平成31年4月26日

平成31年度 第1回 大阪市立豊新小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立豊新小学校
校園長名 藤原 義裕

日 時	平成31年4月23日（火）午後6時30分～8時00分			
場 所	豊新小学校 2階会議室			
出席者	<p>委員など</p> <p>坂東 学（会長） 有田 三郎（委員） 粉川 和美（委員） 榎野 成人（委員） 山本 由美子（委員） 廣嶋 愛子（委員） 奥田 博美（委員）</p>			
校園	藤原 義裕（校長） 栗原 元司（教頭）			
区役所	石原 孝（係長）			
議題	<p>(1) 「運営に関する計画」について (2) 校長戦略支援予算について (3) その他</p>			
協議要旨	<p>協議の結果</p>		意見の概要	
	(1) 「運営に関する計画」の目標および取り組み内容についてはおむね妥当である。		<p>○・・・学校側 □・・・学校協議会委員 ○一昨年度より教育委員会の指示により、「運営に関する計画」の内容が変わった。大きな二つの目標は、次の通りである。 ① 【子どもが安心して成長できる安全な社会（学校園・家庭・地域）の実現】 ② 【心豊かに力強く生き抜き未来を切り拓くための学力・体力の向上】 ○新しい「運営に関する計画」にかわって3年目ということで、昨年度の目標を参考しながら心豊かな子どもたちの育成に取り組んでいくこととする。 □英語は順調に進んでいるのか？時間数は足りているのか。中国語も学んだ方がいいのではないか。 ○時間数は足りている。3、4年生も工夫して35時間近く英語の授業をできそうであ</p>	

		<p>る。C-NETの先生も毎週来てくれるの で、英語に対して積極的に関わろうとする児 童が増えている。</p> <p>□語学は度胸もいるので、しっかりと一人残 らず全員に身につけさせてほしい。</p> <p>□ICT教育は順調に進んでいるのか。</p> <p>○ICTスキル能力の非常に高い先生が転 勤したが、新しく来られた先生や新任の先生 などもICT機器に関して詳しい。みんなで 知恵を出し合って、ICT教育を進めてい く。</p> <p>□ICTスキルの高い先生は良い。問題は、 苦手としている先生方の底上げが必要では ないかと考える。また、パソコンももちろん 必要であるが、やはり自然との触れ合いも十 分に考えて教育活動を行ってほしい。</p> <p>○子どもたちにとって必要なのは、様々な体 験をさせることであると考える。本年度は音 楽鑑賞で、名古屋フィルハーモニーが本校で 演奏することになった。本物の演奏を聴くと いう体験などをさせていきたい。</p> <p>□校庭キャッチボールはこのままで実施し ていくのか。効果があるのかないのか検証し て、学校の判断で考えてもよいのではないか。 有意義であれば実施すればよい。</p> <p>□交通安全について、学校で子どもたちに再 度教育してほしい。どうしても急な飛び出しが なくならない。私たちも再三、注意してい るがなかなかなくなりにのが現状である。</p> <p>○学校でも実態に応じて工夫して交通安全 について子どもたちに教えていく。</p> <p>□学校選択制の導入によって、校区外から通 学してくる子どもたちが増えている。その子 どもたちの安全に対しても気を配る必要が ある。また、「校区外」という概念自体がも うないのであれば考える。</p>
協議 資料		<ul style="list-style-type: none"> ・学校協議会次第 ・「運営に関する計画」(案) ・校長戦略予算【基本・加算】申請書 ・携帯電話の持ち込みについて
備考		傍聴者[1]名